

Le CdD rencontre les Duchérois sur « le pouvoir d'habiter ! »
Suite à l'Assemblée citoyenne du 15 décembre dernier, les rencontres citoyennes sur le « pouvoir d'habiter » se poursuivent sur le terrain.
Le 30 janvier dernier, le CdD, les membres de la mission Duchère et les Duchérois débattaient des évolutions urbaines du territoire et de ses atouts. L'objectif : comprendre les expériences et les perceptions des habitants, les conditions d'une densité bien vécue et alimenter la réflexion de la Métropole sur le choix des aménagements futurs. [Lire la suite](#)

La prochaine rencontre citoyenne sur "le pouvoir d'habiter" aura lieu à Confluence !

Confluence et mixité sociale sont-elles compatibles ? Comment vit-on ensemble dans un quartier qui se transforme ? Quelle place pour la nature dans un quartier dense ? Rendez-vous à la Maison de la Confluence le lundi 20 mars, de 18h à 20h30, pour en parler avec Samuel Linzaes, directeur de la Société publique locale Lyon Confluence, et le samedi 25 mars, à 10h, pour une balade urbaine du quartier Sainte Blandine à la pointe de la Confluence. [Plus d'infos](#)



Le CdD lance son concours citoyens « des espaces publics inclusifs et apaisés et leurs contraintes ! »

Que souhaitez-vous pour vos espaces publics ? Participez au concours photo citoyens du Conseil de Développement de la Métropole de Lyon, ouvert à tous, enfants, jeunes, adultes et familles, et partagez vos visions d'un espace public inclusif et apaisé et de son contraire ! A gagner : une valorisation publique des photos gagnantes, des places aux Nuits de Fourvière, et plein d'autres surprises !

PARTICIPER AU CONCOURS PHOTO

Prochaine Assemblée citoyenne - Samedi 13 mai 2023

Aujourd'hui, les habitants de la Métropole se déplacent différemment d'hier : de nouveaux modes de déplacements sont apparus, comme les trottinettes électriques, et d'autres se sont amplifiés comme le vélo ou les transports en commun. Mais ces nouveaux modes sont-ils accessibles et pratiques pour tous les habitants ? Comment cohabitent-ils sur l'espace public entre eux et avec les voitures ?

Est-on toujours amical et courtois lorsqu'on se déplace ? Se sent-on toujours en sécurité ? Le GT "mobilités" s'interroge et travaille sur toutes ces questions. Il va apporter sa contribution au futur Plan de mobilités, rédigé par le SYTRAL et surtout ouvrir le débat, samedi 13 mai prochain de 9h à 15h lors d'une Assemblée citoyenne ! On vous en dit plus très bientôt et en attendant, pensez à retenir la date.



Les actualités du CdD



Le CdD prépare sa 1ère interpellation en Conseil de la Métropole

Depuis sa refonte, le CdD a obtenu d'exercer, une fois par an, un droit d'interpellation des élus en Conseil métropolitain, la plus haute instance de gouvernance, réunissant les 150 élus de la Métropole.

Le GT "mobilités" a préparé cette 1ère interpellation et le CdD a décidé qu'elle porterait sur l'évaluation de la zone à faibles émissions. À suivre en direct depuis le Conseil métropolitain !

Et si on débattait de l'évolution des espaces publics autour d'un café ?
Le GT "espaces publics" organise une série de 3 cafés débats les 27 avril, 22 mai, et 15 juin prochains pour débattre du rôle et des usages passés, présents et futurs des espaces publics : "Les espaces publics, c'était mieux avant ? ", "Et aujourd'hui, qu'est-ce qu'on entend par un espace public apaisé et inclusif ?", "L'avenir des espaces publics, se joue-t-il plutôt sur les réseaux sociaux ?".
Plus d'infos et inscriptions à venir prochainement sur [jeparticipe](#).



Formations ouvertes pour le CdD !

Des formations sont mises en place du 6 mars au 6 avril pour les membres du CdD : gouvernance de la métropole, évaluation des politiques publiques, réalisation d'enquêtes citoyennes, participation citoyenne, facilitation graphique. Il reste des places disponibles qui sont ouvertes à la communauté du CdD. Si l'une de ces formations vous intéresse, [plus d'infos](#) et contactez-nous rapidement !

Retours sur les concertations

Retour sur les Assises des quartiers populaires le 6 avril prochain !
Depuis mercredi 22 mars, ce sont plus de 500 acteurs du territoire, des services et des habitants qui se sont réunis lors des Assises des quartiers populaires. Parmi eux, plusieurs membres du CdD participaient pour donner leur point de vue et propositions sur l'avenir de leurs quartiers. Rendez-vous jeudi 6 avril 2023 au Transbordeur pour la restitution des Assises ! [Pour s'inscrire](#)



Retour sur la concertation "Apaisement de la presqu'île de Lyon"

Dans le cadre de la concertation menée par la Métropole, la Ville de Lyon et le Sytral, le CdD avait été convié en octobre 2022 à participer à la réflexion sur l'avenir de la Presqu'île : diminution de l'usage de la voiture, réorganisation des transports en commun, réaménagement de l'espace public, nouveaux usages, etc. Le bilan de la concertation sera accessible sur [jeparticipe](#) d'ici fin mars. Un comité de suivi est mis en place pour accompagner les transformations, le CdD pourra y être représenté ! [Plus d'infos](#)

Restitution de la concertation citoyenne autour de la révision du SCOT
Au cours des derniers mois, les membres du CdD ont été associés à la réflexion sur la révision du schéma de cohérence territoriale. Ils ont participé aux différents ateliers de concertation organisés dans les territoires et ont contribué au grand atelier d'échange avec les élus le 28 janvier dernier. [Plus d'infos](#)
A vos agendas : la restitution aura lieu le 23 mai prochain à 19h au Cirque imagine !



Lancement de l'Assemblée des usagers de l'eau

Dans la continuité de la concertation Eau future, l'Assemblée des usagers de l'eau s'est réunie pour la 1ère fois le 18 janvier dernier. En tant qu'espace de dialogue et de contribution sur les grands enjeux de l'eau potable et préservation de la ressource, sa premier gros chantier sera de co-construire la tarification sociale et environnementale de la régie publique de l'eau. [Plus d'infos](#)

